

# Informaciones de España y del extranjero

## Pinceladas

No nos cabía ya ninguna duda de que los Estados Unidos eran el país de las ideas absurdas y de las extravagancias. Ambas cosas, las extravagancias y las ideas absurdas, son muy del gusto de los yanquis, quienes, por otra parte les han convertido en artículos de exportación.

Todos los días no llegan de allende los mares testimonios que corroboran lo antedicho. El último es el capricho insolito de una muchacha, miss Maria Hall, que ha concebido la idea de precipitarse desde lo alto de las cataratas del Niágara metida en un tonel.

Pedida la oportuna autorización, las autoridades le han prohibido terminantemente que realice su intento. ¡Es ya demasiada fiebre de «recordar» y proezas!

Ahora bien, la prohibición de las autoridades está fundamentada en la experiencia de un hecho parecido, porque la travesía de las cataratas del Niágara en tonel había sido ya intentada hace tiempo por una mujer y un hombre.

La primera pareció al efectuar la proeza; pero el segundo pudo escapar milagrosamente a la muerte.

El superviviente aprovechó su audacia para vivir, y durante algún tiempo sacó mucho dinero de las conferencias que daba para explicar los pormenores de la travesía.

Pero un día, cuando marchaba tranquilamente por la calle, resbaló en una cáscara de naranjo y se mató. Y he aquí como el hombre que realizó aquella proeza absurda, encontró el fin de sus días del modo más vulgar y prosaico.

Y no pudo sacar dinero de la calda sobre una cáscara, ¡Que lástima!

En la noche del pasado 12 de febrero los habitantes de la ciudad china de Shalatchi fueron despertados por la enorme gritería que producían dos ejércitos de ratas, entregados a una batalla descomunal.

Al amanecer del día siguiente los habitantes de Shalatchi encontraron en los alrededores de la ciudad como una decena de millares de ratas eran de dos colores; las unas amarillas; las otras, grises. Todos los cadáveres presentaban espantosas heridas.

Parece ser que las ratas amarillas procedían de los campos situados al Sureste de Shalatchi, ya que en los senderos de aquella dirección se han encontrado huellas de su paso. Las ratas grises eran de la ciudad, donde causaban enormes estragos.

Las ratas muertas eran de dimensiones diversas. Las más pequeñas tenían el tamaño de un gato normal; las más grandes llegaron a pesar 18 kilos. Todas ellas fueron enterradas en unos terrenos alejados de la ciudad, y fueron necesarias para su transporte seis grandes carretas.

Algunos días después se entabló una nueva y encarnizada batalla entre los roedores. Dos grupos de ratas amarillas y grises se atacaron a dentelladas, y lo hicieron con tal encarnizamiento, que ni siquiera se asustaron de los miles de personas que acudieron para presenciar aquel insólito espectáculo.

La lucha concluyó con la derrota del bando gris, que huyó en todas direcciones, después de abandonar en el campo millares de muertos.

Las ratas amarillas vencedoras eran las campesinas chinas que invadieron la ciudad ocupada por las grises, inglesas.

A.

En tercera plana originales de interés

## Conferencia de la tarde

(De nuestro corresponsal en Madrid)

### "La Gaceta"

Madrid.—La Gaceta de hoy publica un decreto, aprueba o por el Consejo de Ministros celebrado anoche, sobre la concesión de pensiones libres para estudios científicos y artísticos.

Otro, otorgando carácter oficial al Congreso Hispano portugués el cual se ha de celebrar en esta Corte, del día 10 al 15 de Mayo próximo.

Otro facultando hasta el 1.º de septiembre a los propietarios que tengan ganados sin inscribir en el libro de registro especial de las ordenanzas de Aduanas, para que puedan efectuarlo por medio de una declaración jurada escrita ante la alcaidía correspondiente, fijando los importes relativos a la valoración.

### El automóvil del Rey sufre una panne

Mérida.—Al pasar ayer el automóvil en el cual viajaba S. M. el Rey, entre Trujillo y Mérida sufrió una panne, encontrándose en terreno pantanoso.

Mientras se reparaba esta avería el Monarca y sus acompañantes almorzaron diciendo el Rey humorísticamente: «Tenía razón el Guerra cuando dijo que con su coche tirado por tres jacas, iba a todas partes mejor que con cualquier H.P.»

Seguidamente y una vez cambiado el neumático siguieron su viaje a Sevilla.

### Estrella aplaza su viaje a Canarias

Madrid.—El jefe del Gobierno general Primo de Rivera se ha visto precisado a tener que aplazar su viaje a Canarias, el cual tenía señalado para el próximo mes de Mayo.

El día 5 irá a Sevilla y luego a Granada, donde actuará como testigo en la boda del presidente de la Asamblea Nacional, señor Yanguas Messias, con la nieta de los condes de Padul.

Como se tiene anunciado bendicirá la unión el arzobispo de Santiago y firmará el acta matrimonial, como juez municipal, el ministro de Gracia y Justicia don Galo Ponte.

Antes de su boda, irá el señor Yanguas a Linares para presidir el Sindicato de plomo, y luego a Baeza.

Después del viaje de novios, regresará a Madrid en el mes de Julio, donde tendrá la representación del Gobierno en las fiestas que se ofrendan al Apóstol Santiago.

En Agosto, asistirá el señor Yanguas, como delegado de España, a las sesiones de Instituto de Derecho Internacional en Estokolmo.

### El obispo de Huesca en Madrid

Madrid.—Se encuentra en esta capital procente de Huesca el presbítero la peregrinación al Monasterio de Nuestra Señora de Guadalupe.

En el obispo de aquella diócesis.

### Accidente automovilista

Jerez.—En la carretera de Sevilla un automóvil que conducía el acreditado industrial señor Domecq, acompañado de un tío suyo chocó con un árbol dando la vuelta de campana y resultando ambos ocupantes con contusiones y conmociones de pronóstico reservado.

### Incendio en un aeródromo

Burgos.—En el aeródromo de Gamonal se incendió un depósito de gasolina.

Afortunadamente no hubo ninguna desgracia que lamentar.

### Otro incendio en una fábrica de muebles

Valencia.—En Castellón se produjo un formidable incendio en una importante fábrica de muebles propiedad de don Vicente Tamarit.

A consecuencia del rápido incremento que tomó el siniestro, quedó totalmente destruido, considerándose las pérdidas como muy importantes.

A las tres de la madrugada aún continuaba el fuego.

Oviedo.—En el local de la Unión Patriótica, se celebró una asamblea para organizar festejos con motivo de la llegada del Infante don Jaime.

Se celebrará una función de gala en el teatro Campoamor, en la que actuarán elementos de la aristocracia, destinándose los productos a los obreros parados.

Se organizará una caravana automovilista, para que espere al Infante en Noeña.

El Infante permanecerá dos días en Oviedo.

### Extranjero

Lurena.—En la línea del ferrocarril de San Sotir se han descubierto dos explosivos de gran potencia.

Las autoridades de Suiza han ofrecido una fuerte catidad a quien facilite la pista del que colocó los artefactos.

Ha sido detenido por sospechoso un obrero.

—La actitud de hostilidad antifacista en los alemanes contra Nobite obliga a activar los reparaciones del dirigible Italia y salir cuanto antes.

Roma.—En un accidente de aviación ha perecido el sargento piloto Jorge Prete sobrino de Jaime de Borbón.

La debilidad mina la energía nerviosa y destruye la juventud y el vigor, produciendo la

## Neurastenia

Reconstituya sus energías con

### Jarabe de HIPOFOSFITOS SALUD

Cerca de medio siglo de éxito creciente. Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Pedir JARABE SALUD para evitar imitaciones.

PRECIO FIJO

PRECIO FIJO

Recomendamos los géneros blancos marcas registradas de la Casa, «Cartagenera», «Submarino» y «Gardema» o Cubiertas de seda tamaño Matrimonio desde 17'50 ptas. en adelante.

Realizamos con gran baja de precios los artículos de Invierno.

Puerta de Murcia 7, 9 y 11

«Almacén» Carmen 8, y Sta. Florentina 7

## Pedro Domecq y C.<sup>a</sup>

CASA FUNDADA EN 1730

### Vinos, Coñac y Champang

PROPIETARIA DE DOS TERCIOS DEL PAGO DE MACHANUDO, viñedo el más renombrado en la Región

**JEREZ DE LA FRONTERA**

«Casa en Londres y Representantes en todos los países:»  
Grandes destilerías y bodegas en Sanlúcar de Barrameda,  
«Jerez de la Frontera, Tomelloso (Ciudad Real)»

## BOXEO

Dicen de Nueva York que a las 24 horas de haber declarado que no boxearía, ni pagándole a peso de oro, el ex-campeón del mundo J. K. Dempsey, ha declarado que se encuentra en mejor forma que nunca y que desea encontrar un adversario para boxear con él dentro de seis semanas.

Aunque a su tiempo manifestamos ya a nuestros lectores la duda de que Dempsey dejará definitivamente el boxeo, no damos a esta noticia de hoy más valor que el de una simple información.

Porque... la verdad, no sabe uno ya a lo que atenerse.

## Infantería de Guerra

Se concede el uso del distintivo de «Profesorado» al jefe de Escuadrilla del servicio de Aviación, capitán de Infantería don José Meléndreras Sierra.

TODOS PASILLAS MO. ANDREU TODOS

## Enfermedad que no hay que olvidar

Vosotros habréis oído hablar de casos lastimosos de tuberculosis entre vuestros amigos y parientes. Pues bien, hay un número elevadísimo de casos de estos que han sido ocasionados por descuido de los órganos respiratorios en la Bronquitis, Catarros, Gripe, etc.

No olvidéis nunca que un solo franco de SEDOTOS, jarabe al eucalipto, de sabor agradable, será inmejorable defensa contra ese terrible mal.

Precio 4 pesetas. Venta en todas las farmacias.

## Cartagena y sus Procesiones

El álbum más completo de cuantos se han publicado primerosamente. Editado por Casan

MAS DE 70 FOTOGRAFIAS

DE VENTA: MAYOR, 13

ROGAMOS A NUESTROS SUSCRIPTORES que las faltas que noten en el reparto del periódico las comuniquen a esta Administración.